
Compte-rendu de la réunion du CA du 17 juin 2025 en Mairie de CHAMBOEUF 

Présents : B . BRATKO. H. BELLET, M. MAISONNETTE, G. LAURENT, A. GREGOIRE, B. BRATKO, 
J. C. SABY, J. C. TINIVELLA, G. MANET, : B. JAYOL, A . SERPOLLIER, E. COLLANGE, R. 
MAYQUES, J.J. VRAY ; S. VRAY.. 

Assistent : A. et J.Y. CHARBONNIER, J. GONON ; Laura et Vincent, jeunes en service civique. 
Excusés : M . PAUL, R. CHAPUIS , B. THIVEND, C. GIRAUD ? C. LONGERE ? 
 
Mot d’accueil par Monsieur le Maire :  
André CHARBONNIER, Maire de Chambœuf, se dit très 
heureux d’accueillir les représentants des anciens Maires dans 
sa commune qu’il nous présente : petite commune de quelques 
1100 ha qui compte un peu plus de 1900 habitants. Il insiste sur 
le fait que l’effort, tant de la municipalité que de l’association et 
de beaucoup d’habitants sur le fleurissement a permis un 
développement touristique spectaculaire de sa commune qui a 
vu se développer des restaurants et même se rouvrir des 
commerces fermés depuis de nombreuses années. A noter que 
Chambœuf s’est vu attribuer le label de « village jardin » et a 
reçu la fleur d’or en 2024. (Seules 8 communes en France ont 
cette distinction.) 
 
Point sur les adhésions :  
Depuis les dernières relances par courriel, notre association compte, au 15 juin, 84 membres à jour de leur cotisation. 
Nous aimerions recevoir, quand l’adhésion n’est plus souhaitée, au moins un message pour nous en informer. La liste 
des adhérents à jour est affichée. Espérons que les élections municipales à venir en 2026, pourront nous amener de 
nouveaux adhérents.  
Marcel DURAND, ancien Maire de Combre et longtemps membre du CA de notre association vient de nous quitter. 
 
Finances : 
A ce jour, le trésorier nous informe que le solde des comptes se monte à 1811 €. 
Alain nous indique qu’il est en train de réaliser un « journal des comptes ». 
Concernant les demandes de subvention, nous devrions bénéficier de celle de 1000 € de la part de la Mairie de Saint 
Etienne. . Pas de nouvelles du FDVA. 
 
Journée Détente : 
Elle aura lieu le MARDI 23 septembre .sur CHAMBOEUF et SAINT GALMIER 
Cette journée est préparée par les collègues du secteur Jean GONON  et Jean-Yves CHARBONNIER avec le soutien 
d’André CHARBONNIER, Maire en exercice de CHAMBOEUF qui nous proposent le déroulement suivant : 
Rendez-vous vers 9h30 sur un parking dédié près de la Mairie de Chambœuf, pour une visite guidée de ce magnifique 
village jardin, qui commencerait vers 10 heures à la Maison de la rose. S’en suivraient l’apéritif et le déjeuner qui serait 
pris dans un restaurant local : les terres rouges 
L’après-midi serait consacré à des visites sur Saint Galmier : Usine et source Badoit, atelier du souffleur de verre, visite 
du vieux Saint Galmier.. . L’idée du concours de pétanque est abandonnée.  Fin des visites au plus tard à 18h afin que 
les participants qui sont de loin puissent rentrer chez eux à une heure raisonnable. 
Le prix reste à fixer en fonction du repas et des visites. Les invitations seront envoyées par le secrétaire en demandant 
un retour pour le 10 septembre. 
Une réunion entre les référents et quelques membres du Bureau aura lieu en Mairie de Chambœuf le lundi 11 août à 10 
h afin de peaufiner les derniers détails de l’organisation. 
 
Service Civique : 
Laura et Vincent, les volontaires du service civique, ont pris la parole concernant les sujets suivants.  
Premièrement, la présentation de leur recherche historique finale : distribution d'exemplaires et mise en ligne sur le site 
internet de l'association. Celle-ci concerne l’histoire des maires de France de l’Ancien Régime à nos jours en passant par 
les étapes cruciales de la fonction que vous pouvez utilement consulter sur notre site en suivant le lien : 
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https://www.aam-loire.fr/lhistoire-des-maires-depuis-les-origines/ 
Ensuite, un rapide aperçu des mises à jour effectuées sur le site internet de l'association ainsi que les 
réponses des 13 communes (AAML) à propos de leur page sur le site. 

Pour finir, ils nous ont proposé un recueillement de témoignages d’anciens maires afin de compléter les pages des 
communes sur le site internet. » 
Laura et Vincent terminent leur mission le 10 juillet. Un grand Merci à eux pour leur action parmi nous et tous nos vœux 
de réussite dans leurs futures fonctions. 
 
Questions et propositions diverses : 
On évoque le SNU. Brigitte, qui s’est beaucoup impliquée, regrette le manque de motivation et d’intérêt de la plupart de 
ceux qu’elle a reçus. Seuls 2 ont véritablement été actifs et intéressés et notamment la dernière. 
On évoque ensuite l’avenir du service civique au sein de l’association. L’agrément pour le recrutement de jeunes est 
encore valable pour un an. Quelle mission pour poursuivre ? Qui pour les encadrer ? Ce sera à revoir au cours de notre 
prochaine réunion d’octobre. 
Voyages : Le voyage de cette année n’a pas pu être organisé dans de bonnes conditions. A voir pour les prochains. On 
évoque, avec Bernard JAYOL, par ailleurs secrétaire de l’association des anciens Conseillers généraux , la possibilité de 
partager les voyages entre nos deux associations afin d’avoir un nombre de participants suffisants pour obtenir des tarifs 
intéressants. 
Actions en direction des enfants : Raymond JOASSARD propose d’intervenir auprès des CMEJ qui sont de plus en 
plus nombreux au sein de nos communes afin de leur apporter le témoignage de notre expérience de Maire 
 

Prochaine réunion du CA : Mardi 10 octobre à 10h au siège. 

La séance est levée à 12h et nous partageons le repas au restaurant après un petite visite des espaces fleuris et 
l’apéritif offert par André Charbonnier Maire de Chambœuf.  
Un grand MERCI à la Mairie de CHAMBOEUF et à son Maire, ainsi qu’aux adjoints qui ont passé quelques instants avec 
nous, pour leur accueil si chaleureux. 
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